6 Piéces

170 m?
Réf. LKI
2 650 000 €

Eze
Maison a vendre (06360)
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Charmante maison de style contemporain, située a 'EZE, avec vue mer — -
panoramique sur la baie et le Cap Ferrat. Divisée en 3 niveaux, elle se iy Tf'_"_*‘“*’::"f::-' 9
compose de la fagon suivante : -Entrée au niveau supérieur, cuisine 4 —
entierement équipée ouverte sur un spacieux Séjour avec une grande

terrasse vue mer. -Au niveau intermédiaire, 3 chambres avec 2 salles

de bain. -Au niveau inférieur, bel appartement indépendant avec cuisine

d'été donnant sur la piscine, une chambre et salle de bain. Acces au

jardin. Grand garage. Possibilité de créer un roof top et des parkings

supplémentaires. A visiter rapidement ! ...

Charming contemporary style house, located in EZE, with panoramic sea views over
the bay and Cap Ferrat.Divided into 3 levels, it is composed as follows:-Entrance on
the upper level, fully equipped kitchen open to a spacious living room with a large

sea view terrace.-At the intermediate level, 3 bedrooms with 2 bathrooms.-On the

il A

swimming pool, a bedroom and bathroom. Access to the garden.Large

lower level, beautiful independent apartment with summer kitchen overlooking the g ‘ ~

-
-

garage.Possibility of creating a roof top and additional parking spaces.To visit g 3o _
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SUD AZUR PROPERTIES
2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE
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